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令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

８ 田村ひろし議員 

１ 区民の負担を減らして使えるお金を増やすべきだ！ 

定率の区民税の累進化や控除額の引き上げを実施すべきでは？ 

 

 

２ 「中負担」を見直し、公的サービスは「低負担」に近づけるべきだ！ 

（１）所得の多寡や属性で政策の適否を決める場合の合理的理由はあるか？ 

 

 

（２）上記に合理的理由があるとすれば、「中サービス－中負担」という画一的基準 

で様々な公的サービスのあり様を包括的に規定することができる理由は何か？ 

 

 

３ 区は新規事業の改善と予算の適正配分に努めるべきだ！ 

（１）新庁舎建設費用が当初見積もりに比べ２倍以上値上がりした理由は？ 

 

 

（２）区役所機能を一か所に一極集中化する必要性はあるのか？ 

 

 

（３）メタバース区役所は仮想空間上でもＡＩを活用し、ＤＸ化を進めては？ 

 

 

（４）利便性向上のため生成ＡＩを使ったウェブ上の検索を改良しては？ 

 

 

（５）訪問介護事業所の報酬単価引き下げ分を補填してはどうか？ 
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（６）会計年度任用職員は災害時応援の際、給与保障や事故補償があるか？ 

 

 

（７）医療保険制度の高額療養費の引き上げ分の付加給付は可能か？ 

 

 

（８）奨学金制度の拡充や修学旅行費自己負担等への支援は可能か？ 

 

 

４ 今後の区政に関して明確な方向性を示す時期ではないだろうか！ 

区長は江戸川区をどのような区にされたいのでしょうか？ 

 

 


